

Estelar Leonardo Díaz buscará su tercer oro en Juegos Paralímpicos



Río de Janeiro, 10 sep (PL) El tricampeón y ex recordista mundial del lanzamiento del disco clase F56, el cubano Leonardo Díaz, saldrá hoy aquí en pos de su tercera medalla de oro consecutiva en Juegos Paralímpicos.

Dueño del primado para la cita (44.66 metros) desde la anterior edición de Londres 2012, Díaz será uno de los tres discóbolos latinoamericanos que lidiará en el estadio Olímpico carioca por un lugar en el podio. Los otros son el mexicano Ricardo Robles de la Torre y el brasileño Claudiney Batista dos Santos.

Para el antillano y de momento bicampeón paralímpico, su más serio oponente debe ser el recordista mundial de la prueba, el iraní Ali Mohammadyari (45.59), a quien, no obstante, logró derrotar en más de una oportunidad.

La del disco masculino F56 será la primera de la 16 finales que se dirimirán hoy en el torneo de atletismo de los Paralímpicos Río 2016; la última resultará la del lanzamiento

de la jabalina para damas (F37), una prueba en la que intervendrán la venezolana Yomaira Cohen y Shirlen Coelho, de Brasil.

En el tercer día de competencias en las instalaciones cariocas el ciclismo de pista repartirá cinco títulos; el levantamiento de pesas y el tiro deportivo dos cada uno; la natación 14 y el judo cerrará su calendario con cinco finales: 70 y más de 70 kilogramos femenino, y 90, 100 y más de 100 para hombres.

Entre las féminas que saldrán al tatami figuran la venezolana Naomi Soazo y la mexicana Lenia Ruvalcaba, ambas de los 70 kilos; mientras, en el masculino lo harán el argentino Jorge Lencina (90), William Montero, de Venezuela (más de 100), y los cubanos Jorge Hierrezuelo (90), Yordani Fernández (100) y Yangaliny Jiménez (más de 100).

La jornada sabatina reserva además el estreno en Juegos Paralímpicos de una nueva disciplina, el triatlón, que proclamará sendos campeones en las clases PT4, PT2 y PT1 varonil.

Después de concluidas las dos primeras fechas de competencias, China lidera con holgura el medallero por países, con 20 doradas, 17 de plata y 12 de bronce, para un gran total de 49; casi el doble de las acumuladas por su más cercano perseguidor, el Reino Unido, que suma 27 (12-6-9).

A continuación se ubican Ucrania (7-6-13), Estados Unidos (3-8-3) y Brasil (3-6-2). Cuba y México, que atesoran dos de oro y una de plata, comparten el duodécimo escaño con Francia y Túnez, mientras Argentina se coloca en el lugar 24, Venezuela en el 39 y Colombia en el 47.

Del total de medallas distribuidas hasta la fecha (y en toda la cita se repartirán dos mil 347), Europa consiguió un 41 por ciento, Asia un 30, América un 16 y África y Oceanía, seis por ciento cada área geográfica.

En Río 2016, además, se registraron ya 124 récords mundiales y para la competencia. Individualmente sobresalen los nadadores chinos Liu Benying y Zou Liankang y la ondina kazaja Zulfiya Gabidullina, con cuatro marcas cada uno.

De momento, Latinoamérica tiene solo tres recordistas, todos en el atletismo: la cubana Omara Durand y los brasileños Daniel Martins y Ariosvaldo Fernandes Silva.

Los Juegos Paralímpicos Río 2016 continuarán hasta el próximo 18 de septiembre con la participación de más de cuatro mil 300 competidores de 160 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/105222-estelar-leonardo-diaz-buscara-su-tercer-oro-en-juegos-paralimpicos>



Radio Habana Cuba